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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA DEZASSETE DE JANEIRO DE  

DOIS MIL E TREZE 

 

 

 

-----Aos dezassete dias do mês de janeiro de dois mil e treze, pelas catorze horas e trinta minutos, 

reuniu ordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos e o Dr. António José Correia 

Santos, Presidente da Câmara Municipal de Peniche. -------------------------------------------------------- 

-----Estiveram também presentes os Senhores Vice-Presidentes: Dr.ª Mafalda Tavares e o Engº. 

José Alberto Quintino, das Câmaras Municipais de Nazaré e Sobral de Monte Agraço, 

respetivamente. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Participou ainda na reunião o Dr. Pedro Folgado, Chefe de Gabinete da Câmara Municipal de 

Alenquer, a Eng.ª Ana Paula Neves, Chefe de Gabinete da Câmara Municipal de Caldas da Rainha 

e o Engº. Ricardo Ribeiro, Vereador da Câmara Municipal de Óbidos. -----------------------------------

-----Não estiveram presentes os Senhores: Dr. Paulo Jorge Marques Inácio, Vice-Presidente do 

Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de 

Alcobaça, José Manuel Dias Custódio, Vice-Presidente do Conselho Executivo e Presidente da 

Câmara Municipal de Lourinhã, José Manuel Gonçalves Vieira, Presidente da Câmara Municipal 

do Bombarral, Aristides Lourenço Sécio, Presidente da Câmara Municipal do Cadaval e Dr. Carlos 

Manuel Soares Miguel, Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras. ----------------------------- 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião, Helena Abreu, Técnica Superior da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 
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-----Ponto Um - Recrutamento de Pessoal - Técnico Superior com licenciatura em Gestão Turística 

e Hoteleira, com a vertente turística; --------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois - Quotização/comparticipação mensal janeiro de 2013; ---------------------------------- 

-----Ponto Três - Procedimento Ajuste direto, sob o regime geral, Refª AD18/2012 "Ajuste direto 

para fornecimento, instalação, Migração de Infraestruturas para o Centro Tecnológico Único ao 

abrigo do projeto SAMA" - Relatório Preliminar; ------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Quatro - Proposta de abertura de procedimento ajuste direto, sob o regime geral, para a 

aquisição de uma "Solução Informática de Suporte ao Balance Score Card, ao abrigo da 

Candidatura SAMA"; --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Cinco - Centro Hospitalar do Oeste - Nomeação do Conselho Executivo no representante 

da OesteCIM no Grupo de Acompanhamento do processo de fusão do CHO; --------------------------- 

-----Ponto Seis - Estratégia Oeste 2020; ------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Sete - ADRO - Agência de Desenvolvimento Regional do Oeste; ---------------------------- 

-----Ponto Oito - Pisoeste EEIM; ------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Nove - Situação Financeira da OesteCIM; -------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dez - Informações; ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Onze - Outros Assuntos de Interesse Regional ---------------------------------------------------                                       

-----Uma hora após a hora marcada para dar início à reunião, o Senhor Presidente do Conselho 

Executivo deu a reunião por anulada por falta de quórum. -------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Senhor Presidente declarou anulada a reunião, eram quinze horas e trinta minutos, da qual, 

para constar, se lavrou a presente ata. -------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 


